



浅川中学校だより

第5号

平成30年11月6日

浅川中学校区 目指す子ども像 「おもいやりのあるやさしい子ども」

文化学習発表会 『Move!』～届けよう、紡いだ絆の物語～

10月26日(金)、27日(土)に文化学習発表会がありました。26日(金)の午前はステージ発表でした。生徒会によるオープニングは、見ている者の心を動かす、テーマにふさわしいすばらしいオープニングでした。つづいて3年生の劇、「ラストチャンスは2度やってくる」では、一人一人がこのテーマを理解し、キャストとして表に立つ人、裏方として劇を支える人、それぞれが力を尽くし一つの素晴らしい作品を作りあげてくれました。英語スピーチでは、イングリッシュコンテストに参加予定であった2名に発表してもらいました。台風の影響でイングリッシュコンテストは中止になりましたが、本日発表してくれたスピーチは本当にレベルの高いものでした。合唱部の北九州でも数少ない混声合唱は、美しさ、優しさ、そして力強さを兼ね備えた合唱でした。今後、市民センター等、地域でも発表があると思いますので、頑張っしてほしいと思います。各学年の合唱は、文化学習発表会に向けたスローガンのもと、素晴らしい歌声を響かせることができました。1年生は、『Let's search for tomorrow』『手紙』の合唱でした。1年生にとって、初めての文化学習発表会でしたが、1年生らしい元気あふれる発表だったと思います。1年生は展示でもモザイクアートに挑戦し、体育館にすばらしいワンピースの作品が出現しました。2年生は、「ふるさと」「COCMOS」の合唱、そして群読でした。2年生の心が一つになり、大切なものは何かを皆さんに訴えかけるものだったと思います。そして、3年生はこれまで支えてくださった方々に感謝の気持ちを込めた『あなたへ』『遙か』の合唱でした。中学校生活最後の文化学習発表会で、有終の美を飾ってくれた歌声でした。3年生が紡いできた絆をみなさんに届けることができたのではないのでしょうか。最後に全校合唱『時を超えて』は、言葉にならないくらい素晴らしく、改めて、浅川中学校の底力を見たような気がします。本当に素晴らしかったです。午後は、展示の見学でした。各学年、教科、部活動等の作品は、どれも素晴らしく、見る人もとても興味深く鑑賞していました。

最後に、今年度は、初めて2日間の開催で、課題もありましたが、無事終了することができました。ご観覧いただいた保護者のみなさま、バザーを含め多方面にわたりご協力いただいたPTAのみなさまのご協力に感謝申し上げます。

11月の行事予定

7日(水)	八幡西区中学校連合音楽会(ひびしんホール)
8日(木)	性に関する指導(2年生)
9日(金)	生徒会新旧役員交代式
12日(月)～19日(月)	教育相談
20日(火)～22日(木)	期末考査、避難訓練
22日(木)	ふれあい花壇づくり